

Marina Port Vell incorpora a Azul Pérez como nueva directora de Eventos

- Con una destacada trayectoria en el sector hotelero y de eventos, Azul Pérez aporta una visión estratégica orientada al cliente y un firme compromiso con los más altos estándares de calidad de Marina Port Vell.
- Su incorporación refuerza la apuesta de la marina por consolidarse como un espacio de referencia para la celebración de eventos exclusivos en Barcelona.
- Marina Port Vell continúa impulsando su posicionamiento apostando firmemente por la sostenibilidad, la innovación y el crecimiento estratégico.

Barcelona, 6 de mayo de 2025.

Marina Port Vell Barcelona, la marina de superyates de referencia en el Mediterráneo y un espacio único en la ciudad para celebrar eventos exclusivos, anuncia la incorporación de Azul Pérez como nueva directora de Eventos.

Azul Pérez cuenta con una destacada experiencia en el sector hotelero y de eventos, aportando una visión estratégica orientada al cliente y un firme compromiso con los más altos estándares de calidad. Hasta su incorporación a Marina Port Vell, formaba parte del equipo de eventos del Hotel Casa Fuster 5* G.L. Monumento, donde lideraba la planificación y ejecución de eventos para grandes marcas. A lo largo de su trayectoria, también ha trabajado en reconocidas compañías como Renaissance Barcelona Fira, Hosco, Destination Bordeaux y The Ritz-Carlton Abama, donde ha impulsado proyectos tanto corporativos como sociales, perfeccionando su capacidad para interpretar las necesidades de cada cliente y diseñar experiencias memorables. Su incorporación refuerza la apuesta de Marina Port Vell por consolidarse como un espacio de referencia para la celebración de eventos exclusivos en Barcelona.

Enclave perfecto para eventos exclusivos frente al mar

Marina Port Vell Barcelona ofrece una cuidada selección de espacios para eventos en pleno corazón de la ciudad, entre los que destacan **The Sea Garden**, un espacio construido sobre el mar con un interiorismo inspirado en los arrecifes marinos y una de las mejores terrazas y vistas de la ciudad; el **Blue Wave**, una coctelería de ambiente elegante y sofisticado que permite disfrutar de las espectaculares vistas del *skyline* de Barcelona y los yates de Marina Port Vell; la sala **Crew Lounge**, ubicada en el edificio The Gallery, cuya forma evoca la proa de un yate y resulta ideal para reuniones, almuerzos y presentaciones de producto; y la **Sala de Reuniones VIP**, un espacio elegante y privado perfecto para la celebración de reuniones o consejos de administración. La oferta se completa con los **muelles**, que constituyen un entorno perfecto para celebraciones al aire libre y que han acogido grandes ferias, como el MYBA Charter Show o el Salón Náutico Internacional de Barcelona, así como presentaciones de producto y desfiles de grandes marcas.

MARINA PORT VELL

BARCELONA

Marina Port Vell, un referente de éxito en el sector náutico y de eventos

Uno de los grandes hitos de 2024 fue su papel como “Marina de Superyates Preferente” de la 37ª Copa América, evento que posicionó a la marina como el epicentro del lujo en Barcelona. En este contexto, se diseñó y llevó a cabo el programa “*The Superyacht Marina Experience*”, que recibió a decenas de miles de visitantes de diferentes nacionalidades que disfrutaron de actividades y experiencias exclusivas.

Entre otras, los asistentes pudieron vivir experiencias VIP On Board para ver las regatas de la mano de Wajer Yachts y disfrutar de una oferta gastronómica excepcional con propuestas como el espacio The Sea Garden convertido en restaurante, la coctelería Blue Wave, y los espacios Möet & Chandon Terrace o Estrella Damm Lounge. Además, los invitados tuvieron acceso a una boutique de Marina Port Vell con merchandising oficial y a una Shopping Mile con marcas de lujo como Louis Vuitton y Prada entre otras.

A lo largo de 2025, Marina Port Vell seguirá consolidando su posicionamiento como un *venue* único y exclusivo en la ciudad para celebrar eventos. Además, la marina continuará reforzando su liderazgo como puerto de superyates en el Mediterráneo, impulsando su compromiso con la sostenibilidad, la innovación y el crecimiento estratégico.

Acerca de Marina Port Vell Barcelona

Marina Port Vell Barcelona es una reconocida marina para embarcaciones de grandes esloras perfectamente ubicada en el corazón de Barcelona. La marina es un actor industrial estratégico para la ciudad y un importante promotor de la costa catalana.

Esta instalación exclusiva, ofrece amarres para superyates y cuenta con uno de los muelles más largos del mundo (400m), convirtiéndose en el destino ideal para albergar embarcaciones de hasta 190 metros de eslora.

Además, ofrece espacios únicos sobre el mar para la celebración de reuniones y eventos.

Para más información, visite: <https://www.marinaportvell.com/>

COMUNICACIÓN MARINA PORT VELL

Marta Tuñí

Marketing & Communications Director
M +34 689 288 000
T +34 934 842 304
m.tuni@marinaportvell.com

ROMAN

Víctor Palacio

Area Manager
M +34 677 782 370
v.palacio@romanrm.com

ROMAN

Magdalena Guiroy

Executive planner
M +34 626 496 198
m.guiroy@romanrm.com